

La próxima semana

Los cordobeses podrán llamar al 092

Córdoba:
A. VEGA

La Policía Municipal de Córdoba contará a partir de la próxima semana con la posibilidad de disponer del 092 como número telefónico al que los ciudadanos puedan llamar en caso de necesidad.

Ayer mismo se formalizó la petición del servicio a la Compañía Telefónica por parte del Ayuntamiento. Aunque en un primer momento el delegado de Policía Municipal, el comunista *Rafael Carmona*, anunció que el 092 funcionaría como número de teléfono de

comunicación de ciudadanos y Policía. Este Cuerpo ha asignado cinco vehículos, cuatro Seat 131 ranchera y un Renault 6, para la cumplimentación de las llamadas que se efectúen por el 092.

Por otra parte, ayer fueron entregadas por el concesionario a la Policía Municipal 12 nuevas motos, marca Yamaha SR-250, de cuatro tiempos, que sustituirán progresivamente, una vez cumplido el rodaje, a otras 12 unidades en mal estado.

El precio de cada unidad asciende a 334.000 pesetas, incluidos los accesorios.